

Fòrum Abelló, Associació Musical Sarsuela de Mollet y el grupo folklórico del centro aragonés Abejot emocionaron

Una zarzuela de gigantes y cabezudos



La compañía de zarzuela de Mollet obtuvo un nuevo éxito



El brío aragonés tuvo su punto álgido con el grupo Abejot

El pasado sábado 21 de octubre, el teatro municipal de Can Gomà se vistió de gala para ofrecer el estreno de la zarzuela *Gigantes y Cabezudos*. En esta ocasión, el Fòrum Abelló, Associació Musical Sarsuela de Mollet contó con un colaborador excepcional como fue el cuadro de baile del centro aragonés, Abejot.

El resultado fue un espectáculo vibrante que atrajo a más de 400 personas entre las sesiones del sábado y domingo, que no salieron defraudados.

Gigantes y Cabezudos, una obra con música de Fernández Caballero y letra de Miguel Echegaray, es una de las grandes zarzuelas españolas con una temática

costumbrista que culmina el regionalismo de la zarzuela. La compañía de zarzuela molletense, con un buen decorado y una coreografía excelente ha sabido expresar el espíritu de los autores de esta obra. Por su parte el grupo folklórico Abejot, bailó la jota "*Gigantes y Cabezudos*" con el arte que nos tiene acostumbrado. Al final del espectáculo el equipo de reparto cantó la jota de La Dolores, finalizando la sesión con vibrantes y emocionados aplausos.

■ 25 años del Centro C.R. Aragonés

La colaboración del Centro aragonés de Mollet y comarca

con el Fòrum Abelló, Associació Musical Sarsuela de Mollet, se enmarca dentro de la celebración del 25 aniversario de la fundación de este centro. El centro aragonés celebró, durante la segunda semana de octubre, su semana cultural que culminó con el 12 de octubre con el acto tradicional de la fiesta del Pilar.

El 16 de diciembre organizará el día del socio en el que se espera la actuación de un grupo folklórico llegado de Zaragoza, siendo el cierre de los festejos del aniversario en el marco de las fiestas de Sant Vicenç, donde se organizará un acto folklórico con una nueva coreografía a cargo del cuadro de baile del centro. ■